

BÜRGER.MIT.WIRKUNG BÜSDORF

15 Sterne für Büsdorf

Bergheim – Büsdorf. Büsdorf glänzt in der Weihnachtszeit.

Seit vielen Jahren wünschen sich die Büsdorfer Bürger in der Adventszeit an den Straßenlaternen leuchtende Sterne. Nun haben die Bürger.Mit.Wirkung – Büsdorf in Zusammenarbeit mit Ortsbürgermeister Georg Linzbach, Stadträtin Elisabeth Hülsewig und einer großzügigen Spende durch eine Büsdorfer Familie endlich den lang ersehnten Wunsch umgesetzt.

Im Jahr 2019 beantragte Stadträtin Elisabeth Hülsewig bei der Koordinierungsstelle Bürger.Mit.Wirkung Bergheim, Nora Heiermann einen Betrag von ca. 4.200,00 € für fünfzehn Maststeckdosen. Durch die großzügige Spende der Familie Zimmermann kann die Bürgerbeteiligung Büsdorf nun mit fünfzehn Sternen den Weihnachtsglanz umsetzen.

Stadträtin Elisabeth Hülsewig: „Gut, dass es die Möglichkeit Bürger.Mit.Wirkung gibt, ein tolles Zusammenspiel zwischen der Stadt und den Akteuren vor Ort.“

In der vergangenen Woche setzte die Bürgerbeteiligung ein kleines Weihnachtsprojekt an der Kapelle am Bommerichshof um. Die Kapelle wurde durch Katharina Heine, Thomas Weber und Maren Burtscheidt gereinigt und durch private Spenden weihnachtlich geschmückt.

Ortsbürgermeister Georg Linzbach: „Ich bin begeistert, dass sich die Büsdorfer Bürger so für ihre Ortschaft einsetzen“.

Benedikt Burtscheidt, Sprecher der Bürger.Mit.Wirkung – Büsdorf: „Ich finde es super! Die Gemeinschaft in Büsdorf wird gefördert und tolle Projekte werden umgesetzt“.

Die Bürgerbeteiligung Büsdorf hat aktuell drei Arbeitsgruppen mit 16 interessierten Bürgerinnen und Bürgern. Wer Interesse an Bürger.Mit.Wirkung – Büsdorf hat, kann sich jederzeit bei Benedikt Burtscheidt melden. benedikt.burtscheidt@gmail.com

